

**KÄNGURU – REGATTA – MIT DEM ELTERN-
RAT AUF SYLT – LESEMARATHON - VOLLEY-
BALL – KI-FORTBILDUNG – WELTURAUFFÜH-
RUNG - MITTAGESSEN**

Liebe Eltern, liebe Schüler und Schülerinnen,

die „Mathe-Kängurus“ am KAIFU sind enorm weit gesprungen und haben bei diesem Wettbewerb lauter erste Preise gewonnen: herzlichen Glückwunsch an Sanaa, Elli, Teetje, Cassian, Lucia, Paale, Poulaine, Jarmo, Celia, Lukas, Florian, Lina, Johan, Oskar, Anna Lu, Anton, Leonard, Jakob, Leo, Nikita und Piet!



Bei der **Langstreckenregatta** auf der Alster waren wir mit 45 Schüler:innen und mit fünf ersten Plätzen sowie zwei zweiten Plätzen sehr erfolgreich! Allein 30 Schüler:innen waren aus den 7. Klassen dabei und haben beeindruckend gezeigt, wie gut sie schon rudern können – nach nur einem halben Jahr im Unterricht!



Das ist eine gute Tradition am KAIFU: Schulleitung und **Elternrat** treffen sich einmal im Jahr zur Strategietagung in unserem Gruppengästehaus Klarstrand auf Sylt. Nicht alle Mitglieder des Elternrats konnten die

Teilnahme einrichten – wie schade! Die gemeinsamen Gespräche über die Schulentwicklung waren sehr konstruktiv. Die nächste Sitzung des Elternrats findet am Mo., 22.5., um 19.30 Uhr im Neubau statt.



90 Jahre Bücherverbrennung – 40 Jahre **Lesemarathon** – das KAIFU erinnert zusammen mit anderen Schulen und Organisationen stets im Mai an die Bücherverbrennung der Nazis am Kaiser-Friedrich-Ufer im Mai 1933. Schüler:innen unserer 7. und 8. Klassen hatten sich gut vorbereitet und lasen aus den Werken der Autor:innen, deren Werke vor 90 Jahren Opfer der Flammen wurden. Sie zeigen, dass diese Autor:innen nicht vergessen sind und mahnen uns, dass solche Untaten nicht wieder geschehen dürfen. (<https://www.ardmediathek.de/video/hamburg-journal/hamburg-liest-verbrannte-buecher-90-jahre-buecherverbung/ndr/Y3JpZDovL25kci5kZS80OTQ3MTILOC0xMzBkLTQwY-jAtYTQyMy1jMWIzZDQ5M2Y5MGQ>) Allen Teilnehmer:innen sei für ihre Bereitschaft in aller Öffentlichkeit die Erinnerung lebendig werden zu lassen, herzlich gedankt.



Die **Mixed-Beachvolleyballmannschaft** hat

die Vorrunde in der Wettkampfklasse III gewonnen und steht somit in der Endrunde am 21. Juni - wir wünschen dem Team viel Erfolg!

Die digitale Fortbildungsplattform fobizz lädt zu einem kostenfreien Elternabend in Form eines Info-Webinars mit Dr. Diana Knodel ein. Thema: **ChatGPT & KI** in der Schule. Die Fortbildung richtet sich Eltern und informiert, welche Chancen – aber auch Risiken – KI-Tools wie ChatGPT für das Lernen und Lehren mit sich bringen. Die Fortbildung findet am 23. Mai von 20 bis 20.45 Uhr statt. Infos & Anmeldung: www.fobizz.com/elternabend-ki.



Am gestrigen Donnerstag erlebte die Aula des KAIFU eine echte **Welturaufführung** – im Konzert „KAIFU-Klänge“ wurde das vom Komponisten Hector Docx eigens für das A-Orchester komponierte Stück „Aber nun wirklich tschüs, bella ciao!“ erstmals in einem Konzert aufgeführt! Großartig, wie das Orchester unter Leitung von Frau Prante dieses komplexe Werk interpretierte – und einen herzlichen Dank an *alle* Orchester und Chöre, die uns am Abend erfreuten.

Die BSB informiert: „Auf Basis der allgemeinen Preisentwicklung wird der von den Eltern zu zahlende **Höchstpreis für das Mittagessen** zum 1. August 2023 moderat auf 4,35 Euro angehoben. Angesichts der nach wie vor hohen Lebensmittelpreise deckt dieser Beitrag derzeit nicht die tatsächlichen Kosten für ein Mittagessen. Die Caterer können daher ab dem 1. August bis zu 4,80 Euro pro Mittagessen abrechnen. Dies gilt für alle nach Ziffer 5.3 im geschlossenen Dienstleistungskonzessionsvertrag bestellten Mittagessen. Die Differenz zwischen dem von den

Eltern zu zahlenden Maximalpreis von 4,35 Euro und der neuen Preisobergrenze für die Caterer übernimmt die Schulbehörde und rechnet die Differenz direkt mit den Caterern ab. Das gilt für alle Mittagessen, auch die der vollzahlenden Schülerinnen und Schüler.“ Ein erläuterndes Schreiben der BSB liegt der Mail mit dem Info-Brief bei.

Termine:

22.5.: Sitzung des Elternrats

24.5.: Ganztagskonferenz

24.5.: Konzert „Latest Soundz“

31.5.-9.6.: Frankreich-Austausch: Gäste im KAIFU

7.6.: Zeugniskonferenzen Jg. 6/10

*Viele Grüße, erholsame Ferientage
Arne Wolter*